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本报讯（通讯员 董莹 记者 维祥）12
日，记者从市财政局了解到，近年来，该局
坚持教育优先发展，不断强化责任意识，
补短板，强弱项，创特色，持续加大对学前
教育投入力度。2022年，全市学前教育
财政投入占同级财政性教育经费7.48%，
有力促进了全市学前教育健康、平稳、可
持续发展。

近年来，我市不断提高学前教育生
均公用经费标准。自 2020 年起，将学
前教育生均财政公用经费标准上调至
每年每生 650 元。坚持优先保障学前
教育专项资金支出，各乡镇街道学位不
断增加，逐步解决了“入园难”“入园贵”

“入园远”问题，不断满足人民群众对
“有园上、上好园”的美好期盼，切实做
到普惠于民。持续加大学前教育扶贫
助学力度。不断扩大普惠性学前教育资
源供给，认真落实学前教育扶贫助学政
策，及时发放学前教育奖助学金，确保每
一位困难家庭幼儿接受到良好的学前教
育。2020至2022年，共发放178.3万元
资助经费，资助3566人次；2023年春季
学期共发放 19.6 万元资助经费，资助
392人次。依标扩充保教队伍，提高工
资待遇。科学测算、合理核定教职工编
制，配备管理人员和专任教师，并向农村
园、改制园倾斜。2022年新聘在编幼师

35人，占全市教师招聘总额的 16.9%。
目前，在编幼师已达327人，占专任教师
总数的5.8%，自聘教职工年收入逐年提
高。加大基建投入，改善办园条件。近
几年，我市科学规划学前教育布局，打出
回购、新建、改建、扩建等一连串“组合
拳”。财政投入近2亿元按省优质园标
准新建公办园11所，新增学位3000余
个，投入3700万元用于幼儿园改扩建、
小区配套园建设等，不断提高学前教育
资源配置率，缓解城区入园压力。此外，
为确保把有限的资金花在刀刃上，市有
关部门联合强化资金监管，提高使用绩
效。财政、教体部门通力合作，做到关
口前移，强化流程控制，依法合规分配
和使用资金，定期开展学前教育资金使
用督查，按照资金“谁使用、谁负责”的
原则，规范资金使用用途，严禁挤占、挪
用专项资金，确保资金使用安全、规范
和高效。

坚持教育优先发展 保“幼”健康茁壮成长

市财政持续加大学前教育发展投入

本报讯（通讯员 徐万万 记者 杨
晓莉）12日下午，市人大常委会召开
重点代表建议督办推进会。市人大
常委会主任张秋红，副主任潘建奇、
王薇，党组成员王永海参加会议。市
委常委、常务副市长李深红应邀出席
会议。

市十六届人大二次会议期间，人
大代表共提出议案建议191件，经市
人大常委会主任会议研究，并报请市
委同意，确定其中7件事关全市经济
社会发展全局和人民群众切身利益
的代表建议为今年的重点代表建议，
由市政府领导牵头领办、市人大常委
会领导牵头督办。

会上，宣传部、工信局、住建局、
水利局、文广旅局、卫健委等主办单
位主要负责人依次汇报重点代表建
议办理情况。领衔提建议的代表和
市人大常委会领导就建议办理工作，
分别提出了意见建议和相关要求。

会上，张秋红对重点代表建议及
办理工作给予肯定。她说，今年以
来，市委、市政府及相关部门高度重
视建议办理工作，各承办部门单位办
理情况总体较好，在取得成绩的同
时，大家对建议办理工作中存在的问
题不回避，提出的问题具有客观性，
市人大常委会及各位人大代表对今
后各承办部门单位高质量办好重点
代表建议更有期待。就下一步代表建议办理工作，
张秋红要求，要深化思想认识，自觉扛起责任担当。
各承办单位和有关方面要进一步提高政治站位、强
化法治观念、增强担当意识。要细化落实举措，巩固
拓展办理成效。各承办单位和有关方面要大力度推
动现有政策措施落地落实，多层面关注代表建议办
理的新情况新需求，把书面答复、现场承诺细化为具
体举措、转化为落实行动，尽最大努力提高建议事项
的解决率。要强化统筹协调，切实增强工作合力。
要抓统筹，做好结合文章；要重协作，增强办理合力；
要常联系，注重跟踪问效，努力实现代表建议办理答
复满意、过程满意、结果满意。

李深红要求各部门要充分吸取本次会议各位领
导提出的要求，认真研究，真正把各位代表的建议有
机地融入决策、落到实处。就做好今年重点代表建
议办理工作，她表示，要进一步重视代表建议办理工
作，把建议办理和政府工作相结合、把建议办理和推
动高质量发展相结合、把建议办理和以人民为中心
的发展理念相结合；进一步提高代表建议办理工作
实效，坚持办理“高标准”、切实提高“满意度”、及时
开展“回头看”；进一步强化代表建议办理工作保障，
提高协作、强化统筹、强化督考，以“点”带“面”推进
重点代表建议办理工作，把代表的建议真正研究透、
办理好、吸收好，并转化为为民服务、促进发展的不
竭动力。

市
人
大
常
委
会
督
办
重
点
代
表
建
议

本报讯（通讯员 倪广军 记者 孔令玲）近日，记
者从市科技局了解到，我市面向全国发布了18项企
业技术需求，以解决企业创新难题，提升产业科技创
新能力，推动先进技术、高科技成果、高层次人才在
邮落地。

“揭榜挂帅”是帮助企业洽谈、引进、转化科技成
果，提升企业创新能力的重要方式之一。今年以来，
市科技部门组织4支小分队，走访企业23家，累计
征集企业技术需求26项。在今年的扬州市科技人
才“揭榜挂帅”助企专项行动企业技术需求发布会
上，扬州市累计发布重点技术需求75项，其中我市
18项重点需求在榜，涉及光储充、智慧照明、生物医
药等多个领域，诚邀全国高校、科研院所、科技型企
业的专家团队，揭榜竞榜、交流合作。

据了解，今年，揭榜成功的项目领军人才可享受
“绿扬金凤”人才项目申报绿色通道，企业引进高校
院所技术成果可获得40%最高100万元补助，向企
业输出技术成果的高校院所和技术转移中心可享受
最高100万元支持，促成技术转移合作的机构和技
术经理人也可享受2%和1%补贴。

在推动“揭榜挂帅”助企专项行动工作中，市科
技局依托科技镇长团、专家服务团、 （下转2版）

解决企业创新难题——

18项企业技术需求“发榜”

本报讯（记者 黄霏霏）13日上午，中
国贸促会国际合作部部长、北京市大兴区
副区长吴蒙率元气森林联合创始人、集团
党委书记王璞以及相关部门人员一行，来
邮考察调研。市委书记张利参加交流座
谈会，市委常委、卸甲镇党委书记周伟主
持活动。

座谈交流中，张利对吴蒙一行的到来
表示诚挚欢迎。张利说，近年来，我市紧
扣“聚焦江苏绿心、加快中部崛起”目标定
位，全力以赴强化招商引资，调优产业结
构，壮大产业集群；持续推动科技创新，促
进传统产业科技赋能、新兴产业异军突

起；深入实施乡村振兴战略，强化主导产
业链培育，推动一二三产深度融合发展，
初步形成了现代农产品加工产业体系，农
业农村现代化不断迈上新台阶。张利表
示，大兴区作为京津冀协同发展示范区、
科技创新引领区，未来发展前景十分广
阔，特别是大兴区的氢能源产业链相对完
整，在新能源领域有着深厚的发展实力。
他希望双方能围绕核心产业开展双向交
流，从而更全面深入了解合作需要，谋求
产业契合度相对较高的项目，支撑未来高
质量发展，同时扩大彼此在开放型经济发
展中的朋友圈，形成产业共融共兴。

吴蒙在交流中介绍了大兴区的基本
概况，重点推介了临空经济区、生物医药
产业基地、氢能示范区、商业航天基地等
园区的产业发展情况。他希望，双方能进
一步深入了解，认真研究探讨多领域多层
次合作的思路，通过实业、投资和科技联
动等共谋发展，携手推动高质量发展。

周伟详细介绍了我市自然资源禀赋、
经济社会发展等方面情况。王璞就元气
森林集团基本情况、计划投资方向等内容
作推介。

参加活动人员一起观看了高邮推介
宣传片。

中国贸促会国际合作部部长吴蒙一行来邮考察调研

本报讯（记者 郑杰）13日上午，高邮
市总商会党委成立大会在市委党校举
行。扬州市委统战部副部长、工商联党组
书记李厚林，我市市委常委、组织部部长、
统战部部长许辉共同为高邮市总商会党
委成立揭牌。市政协副主席、工商联主席
林恩茂参加活动。

许辉在讲话中要求，新成立的市总商
会党委要高点站位“强思想”，充分认识商

会党建的重要意义，准确把握党建助推民
营经济发展新脉搏，做党建引领的带头
人、企业管理的明白人、创新发展的开拓
人，把商会组织以及广大会员紧密团结在
党的周围，不断扩大党在民营经济领域的
影响力，持续开创商会党建工作新局面；
要高位推动“重引领”，充分发挥商会党委
在统筹资源、协调矛盾、服务群众、赋能发
展等方面的领航定向作用，团结带领全体

会员坚定不移听党话、跟党走，矢志不渝
敢担当、讲奉献，坚持不懈守规矩、重品
行，把党的工作融入商会运行发展全过
程，确保商会正确建设方向的“根”与

“魂”；要高效服务“优保障”，积极履行商
会党委职责使命，突出服务主题、对好工
作准心、当好桥梁纽带，积极探索“商会+
会员单位”的开放式党建工作模式，切实
提高商会党务工作者的履职能力，不断为
民营经济高质量发展营造良好的环境。

会前，市工商联（总商会）举行了“增
强政治敏锐性 提高政治鉴别力”专题党
课。

市总商会党委成立

今 年 6 月 14
日是第20个“世界
献 血 者 日 ”。 日
前，市供电公司系
统 46 名员工参加
义务献血，以实际
行动履行社会责
任。图为活动现
场。

林华鹏文正
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